

DLRG Ortsgruppe Sulzbach feierte 60-jähriges Bestehen

„Rückblick 2012“ der Stadt Sulzbach/Saar

Die DLRG OG Sulzbach feierte mit einem Festakt im Salzbrunnenhaus ihr 60-jähriges Bestehen.



Bereits in den 30er Jahren waren es Schwimmmeister, die in den Schwimmbädern der Stadt Sulzbach DLRG Ausbildung betrieben. Im Januar 1952 gründete der Sportlehrer Karl - Heinz Kaufmann die DLRG Ortsgruppe Sulzbach. Aktuell zählt die Ortsgruppe 364 Mitglieder. Davon sind etwa zwei Drittel Kinder und Jugendliche.

Der Vorsitzende Frank Bohr gab einen kleinen Einblick in die Geschichte der DLRG sowie die Chronik der Ortsgruppe. Die DLRG OG Sulzbach hat über all die Jahre hinweg die Mitgliederzahl konstant gehalten. Die Ortsgruppe trainiert montags von 16 bis 21 Uhr im Vopeliusbad. Dabei sind regelmäßig zwischen 140 und 160 Trainingsteilnehmer anzutreffen.

Um diesen Trainingsbetrieb zu bewerkstelligen sind jeden Montag 17 Personen ehrenamtlich tätig. Für das breite Aufgabenspektrum der freiwilligen Retter müssen ständig Nachwuchskräfte oder auch Quereinsteiger gefunden werden, um die Nachhaltigkeit und die Effektivität der diversen Aufgaben zu sichern und gewährleisten zu können. So wurden Mitglieder für die 10-jährige, 25-jährige und auch 50-jährige Mitgliedschaft geehrt. Günter Bernarding erhielt die Ehrung für 60 Jahre Mitglied in der DLRG Sulzbach.

In seinem Grußwort betonte der Präsident des Landesverbandes, Dr. Gerd Bauer, dass die Ortsgruppe Sulzbach durch überdurchschnittliches Engagement in der Kinder- und Jugendarbeit und der Schwimm- und Rettungsschwimmausbildung auch in dem Landesverband ein hohes Ansehen genießt. Bürgermeister Michael Adam sprach Dank und Anerkennung besonders allen aktiven Mitgliedern, den passiven Fördermitgliedern und allen Helferinnen und Helfern aus. Sie hätten in all den Jahren dazu beigetragen, ein attraktives Vereinsleben zu gestalten.

Quelle: Artikel im „Rückblick 2012“ der Stadt Sulzbach/Saar